



Especial

## PIDEN RESPETAR DEMOCRACIA

REFORMA / STAFF

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, afirmó que cualquier reforma electoral debe construirse con reglas claras, inclusión de todas las voces y con el objetivo central de fortalecer la democracia en México.

En el marco de la plenaria de la bancada panista en San Lázaro que se realiza en Mérida, Yucatán, subrayó que la agenda legislativa del próximo periodo ordinario de sesiones debe responder al momento que vive el país y a las legítimas demandas de la ciudadanía.

López Rabadán advir-

tió que, de presentarse una iniciativa en materia electoral, esta deberá priorizar la protección del voto ciudadano y garantizar elecciones libres, equitativas e imparciales, principios indispensables para preservar la confianza en las instituciones democráticas.

Asimismo, recordó que la Cámara de Diputados tendrá una responsabilidad clave en la renovación de tres consejerías del Instituto Nacional Electoral, por lo que reiteró la importancia de fortalecer la autonomía de los órganos electorales mediante decisiones basadas en perfiles técnicos, independientes y comprometidos con la legalidad.